





- <u>Gestion sanitaire</u>: Depuis le 2 février, le ministère de l'Education Nationale ayant modifié le protocole sanitaire avec l'arrivée des variants en France (majoritairement le variant britannique pour notre région bretonne), nous vous donnons quelques rappels importants :
 - Les parents d'élèves jouent un rôle essentiel. Il leur est demandé de prendre les précautions suivantes avant de conduire leurs enfants à l'école :
 - surveiller l'apparition de symptômes chez leurs enfants ;
 - en cas de symptômes évocateurs de la Covid-19 ou de fièvre (38°C ou plus), l'enfant ne doit pas se rendre à l'école et les parents prennent avis auprès du médecin traitant qui décide des mesures à prendre ;
 - ne pas conduire à l'école les élèves ayant été testés positivement au SARS-Cov2, ou dont un membre du foyer a été testé positivement ou est en attente de résultats avec symptômes ;
 - informer l'école s'ils ne conduisent pas leur(s) enfant(s) à l'école en précisant la raison;
 - avoir une hygiène stricte des mains comprenant le lavage au départ et au retour à la maison.
- **Ecole et cinéma**: Les conditions sanitaires ne nous permettent toujours pas d'envisager nos séances de cinéma. Nous avons donc fait le choix de montrer aux élèves cette semaine le premier des trois films. Nous pourrons ainsi poursuivre notre travail autour des films. Nous espérons au moins nous rendre une fois au cinéma d'ici la fin de l'année scolaire.
- <u>Natation pour les élèves de GS au CM2</u>: Merci aux parents qui se sont inscrits pour nous accompagner lors des séances de natation au bord du bassin. Les conditions sanitaires ne sont pas assouplies pour un retour des élèves à la piscine. Je vous informerai dès que les séances pourront commencer. Cependant, dès que cela sera possible nous irons, même s'il ne reste qu'une séance.
- <u>Inscriptions 6èmes</u>: Le 15 janvier, des collégiens, anciens élèves de Saint-Jean, sont venus présenter Saint-Paul & la 6ème à leurs camarades de CM2. Depuis, les familles ont pris rdv pour inscrire leurs enfants à St Paul.

Si vous ne l'avez pas encore fait et souhaitez inscrire à St Paul, merci de vous inscrire rapidement sur le site de l'établissement www.ecbruz-sterblon.org.

- <u>Kipépéo et bol de riz</u>: en lien avec notre projet pastoral, depuis de nombreuses années maintenant, nous organisons une action de solidarité en faveur de cette association humanitaire qui soutient le fonctionnement d'une maison d'accueil pour enfants de la rue, à Dar és Salaam en Tanzanie. Cette maison d'accueil a été ouverte par une enseignante de notre diocèse, Anne Sophie Collet-Magembe. Cette année, un bol de riz sera servi à la cantine et au self le vendredi 26 mars. Le bénéfice entre le prix d'un repas habituel et ce bol de riz sera reversé à l'association.
- Si votre enfant ne déjeune pas à l'école ce jour là vous pouvez également choisir de faire un don en joignant un chèque à l'ordre de l'association KIPEPEO. L'association viendra nous rendre visite prochainement et nous donnera des nouvelles des six enfants.
- Concours KANGOUROU et KOALA: ce jeudi 18 mars, les élèves du CE1, CE2, CM1 et CM2 passeront un concours de mathématiques. Ce concours est national. Les frais de participation s'élèvent à 3 € par élève, cette somme figurera sur la prochaine facturation.
- <u>Médiathèque de ST ERBLON</u> : cette année Caroline de la médiathèque vient régulièrement à l'école pour un temps de lecture, de mise en appétit autour des livres. Sa prochaine intervention concernera la classe de CM1/CM2 le mardi 23 mars. L'emprunt de livres est gratuit pour tous à la médiathèque.
- Messe des familles : le dimanche 21 Mars à 10h30 à Saint Erblon.

Le chef d'établissement